

El miércoles 22 de mayo, visitamos Santillana del Mar. La ciudad está a 30 kilómetros de Santander y tiene menos de 5000 habitantes. No tiene la playa. Los habitantes de Santillana se llaman los Santillaneses. En Santillana del Mar, tomamos un pícnic en un parque, después visitamos la ciudad y compramos recuerdos. No pasamos mucho tiempo en el autobús porque la ciudad está cercana de las cuevas de Altamira. El Parador se llama la Plaza Mayor. La ciudad se trata de una colegiata románica que se llama Santa Juliana. Los bancos se llaman Bancos Santander. Hay una oficina de turismo. Hay comercios de comida y camiseta. Una specialidad de Santillana del Mar es un « sobao ». Es un postre con mantequilla, harina, huevos, azúcar y sal. Llegamos poco antes del mediodía y salimos a las dos de la tarde.

Mathys, Youen